

L'Union Européenne personnalisera les relations avec des pays des Caraïbes à partir de 2020



Kingston, 6 février (RHC)- Le Directeur Général de Coopération Internationale et de Développement de la Commission Européenne, Stefano Manservigi, a annoncé que l'Union Européenne personnalisera dans deux ans ses relations avec des pays caribéens du Groupe ACP, Afrique, Caraïbes, Pacifique.

À Kingston, la capitale de la Jamaïque, au cours de la conférence « Union Européenne-Caraïbes : une proposition pour une association plus moderne au-delà de 2020 » Stefano Manservigi a indiqué que la relation du bloc européen sera également personnalisée avec les pays africains qui sont membres du Groupe ACP.

Le représentant européen a également signalé que l'UE, sous la nouvelle association avec la région, cherchera à bénéficier du riche capital humain et de la culture de la zone. Il a reconnu que les pays caribéens apprennent à l'Europe des termes de tolérance et d'adéquation de la diversité facilitant des accords politiques et une plus forte association.



Radio Habana Cuba